Régionales 2015 : Michel Vauzelle jette l'éponge

Ses proches ont longtemps espéré qu'il se représenterait. Michel Vauzelle a tué hier matin tout suspense. « Je ne serai pas candidat à un quatrième mandat » : c'est ce que le président socialiste du conseil régional a déclaré à Marseille, lors de la cérémonie des vœux au personnel,

Évoquant le contexte national – l'attentat contre Charlie Hebdo – il a refusé de s'attarder sur cette annonce, reportant ses explications à lundi. C'est face aux journalistes de PACA qu'il détaillera les raisons qui l'ont poussé à jeter l'éponge.

Un candidat naturel PS de rechange ?

L'âge probablement (70 ans en août dernier). Une certaine lassitude du pouvoir régional qu'il exerce depuis 1998? Certains élus socialistes craignent que cette décision soit ressentie par l'électorat comme un refus d'aller à un combat très difficile. Face à un probable ticket familial Le Pen Jean-Marie et Marion et à la droite – on



Michel Vauzelle a annoncé hier, à l'occasion de la présentation de ses vœux, qu'il ne se représenterait pas à un quatrième mandat. (Photo F. C.)

parle beaucoup à Marseille d'une candidature Eric Ciotti allié à la députée marseillaise Valérie Boyer – la gauche n'a pas de candidat naturel de rechange. Trois noms circulent en coulisses : ceux du Marseillais Patrick Mennucci, du Niçois Patrick Allemand. La côte du député haut-alpin Christophe Castaner est forte. Mais il a un défaut : il n'est pas des Bouches-du-Rhône, ce qui pèse toujours lourd au moment du choix final.

PATRICE MAGGIO